

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



REFORMA JUDICIAL: "LA VERDAD, NO TENEMOS DUDA EN RESPALDAR PROYECTO DE AMLO,
PUEDE ENRIQUECERSE", DICE MONREAL; PAN: ERROR, ELEGIR POR VOTO POPULAR, MINISTROS,
MAGISTRADOS, JUECES

## ¿Quién engaña a quién?

¿El promovente de cobrar venganza contra el Poder Judicial, por los agravios en la derrota del 2006, por tumbar reformas leguleyas que solo aprobó Morena y sus carnales en el sexenio?, porque actual presidenta en Suprema Corte de Justicia en la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, no es "camarada", como la presidenta consejera en el Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala.

¿La virtual ganadora de elección presidencial el 2 de junio no se olvida, Claudia Sheinbaum Pardo?

¿El senador Ricardo Monreal Ávila, virtual próximo coordinador del grupo mayor en Cámara de Diputados, LXVI Legislatura?

¿Los inversionistas, nacionales y del extranjero, que ya conocen el estilo personal de ejercer el poder de Andrés Manuel López Obrador: "el Estado soy yo" y "no me vengan conque la ley es la ley"?

¿Los hombres del billete, de la creación de empleos, de levantar polos de desarrollo en la geografía nacional, que ignoran que un Presidente como Andrés Manuel López Obrador, no se conmovió con el número de víctimas por el Covid, porque su régimen, no estuvo a la altura de esa pandemia, menos se va atemorizar por la devaluación de nuestra moneda?

¿A quien no importó castigar responsables de las tragedias en el albergue para migrantes del Instituto Nacional de Migración, en ciudad Juárez, Chihuahua; del Colegio Rébsamen y Línea 12 del Metro?

:								, other a	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:										Poor trans hadanas		13/06/2024	OPINIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:	1		Los tres poderes		,,,,,,	O

¿Qué pueden esperar los hombres que invierten en un país con régimen de virtual dictadura, cuando víctimas de negligencia gubernamental les importó un comino, con más razón, minimizan si retiran o no sus recursos de este país y "pegue" en la devaluación del peso y en los bolsillos de los mexicanos?

¿A poco creen que una devaluación sensibiliza al gobernante mexicano, cuando en tres meses y medio, ya se va?

Si ni la deuda externa que adquirió en 6 años de gobierno, menos ahora que y se va, le preocupará una devaluación de nuestra moneda, como en los mejores tiempos de Carlos Salinas de Gortari.

¿6 billones de pesos? ¿Y qué?, ya se va.

Cuestionamientos que obligan, cuando entre los hombres del gobierno que ya se v y los que alistan asumir el poder, simulan o denotan que les "ocupa y preocupa" devaluación del peso, ante desconfianza de inversionistas en este país, tras el anuncio de que López Obrador, va por la reforma al Poder Judicial en los últimos meses de la dictadura imperfecta.

Insistimos, en el sexenio, Morena y paleros, esos que prostituyen el noble ejercicio de la política, cuyos dirigentes, se aliaron con el PRI, PAN, Morena, hoy, alistan despedir a su jefe, con reforma al contrapeso constitucional.

Si Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, van operar este delicado asunto, como lo hicieron con el flagelo del Covid, la nación, está en la crisis que ya arrastra en todo el régimen de una sola persona.

Si a su proyecto de reforma al Poder Judicial, no le van a cambiar ni una coma, entonces, para que simulan, por qué piden calma a los inversionistas si únicamente ejercen la máxima en política: dejar hacer, dejar pasar.

El Presidente que ya se va, este asunto, de la devaluación, lo va hacer mediático, hasta los últimos días de su régimen.

Por una devaluación del peso, no va cambiar su postura de cobrar venganza contra la Corte y antes de retirarse a su rancho, que se vaya también a su rancho, la crisis que generó su capricho de joder al Poder Judicial.

Contexto en el que no tarda, cual acostumbra, en acusar a diestra y siniestra, a los inversionistas que sacaron sus dólares del país o retiraron sus inversiones, hasta que les aseguren con sustento

:				7	of COLOR AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		13/06/2024	OPINIÓN
						2,00 4 00 30000 00			

legal, que así permanecerán, que un capricho presidencial, no les quitará lo que es de ellos, bajo la tutela de leyes mexicanas.

Nuestra moneda, está por rebasar paridad de los 19 pesos dólar, ante lo necio del poder saliente, de no plegarse a un país de leyes, para que los inversionistas, no retiren sus dólares ni sus proyectos del país.

Andrés Manuel López Obrador, cree que su proyecto de maximato ya inició.

¡Nadie!, le dice que no tiene ni manera de explicar al país, en su foro mediático matinal, cómo le hizo para que, del 2021, para el 2 de junio no se olvida, convenciera ¡a 20 millones de mexicanos! de votar por su partido y por Claudia Sheinbaum Pardo.

O que explique brutal abstencionismo: 40 millones de electores se quedaron en sus casas, porque ya sabían, seguramente, que López Obrador, no iba entregar el poder a Xóchitl Gálvez Ruiz, porque adelantó que, de ganar, metería a la cárcel a los hijos del Presidente, por señalamientos de corrupción en proyectos como el Aifa, Tren Maya y refinería Dos Bocas.

Por lo pronto, ayer, en el contexto de la Comisión Permanente, el senador Ricardo Monreal Ávila, fue cauteloso en sus declaraciones del puyante, candente y estridente asunto en desconfianza de los inversionistas, en los últimos meses de la dictadura de Andrés Manuel López Obrador y en la victoria de Claudia Sheinbaum Pardo.

Con el mejor estilo mediático del oficialismo, habla de "parlamento" abierto para el proyecto de reforma al Poder Judicial, cundo en este país, todos saben que es la mejor simulación y solución, para atemperar tormenta financiera, es ofrecer ese recurso, pero el final, ya lo conocemos.

Sin cambiar una coma, el grupo mayor y satélites, aprueban lo que el Presidente, quiere, y tiran al cesto de basura, propuestas, observaciones y recomendaciones que hicieron representantes de los sectores que acudieron a la simulación de parlamento abierto, para equis reforma.

Estos fueron los comentarios de Ricardo Monreal, en el asunto:

-"Ambos, están estableciendo, junto con el Congreso y los legisladores electos, que sea los primeros días de septiembre, tanto el Presidente como Claudia".

Es decir, que el proyecto, con el carácter de preferente, como está en Ley de leyes, se analice, discuta, vote y pruebe, en el primer mes del primer periodo ordinario de sesiones del primer año de ejercicio en LXVI Legislatura.

:				, college	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		13/06/2024	OPINIÓN
						200 a co pouci co			

En relación a elección de ministros, magistrados y jueces, dijo:

-"No lo sé, no quiero yo pronunciarme, porque quiero escuchar en los foros y los debates, pero hasta este momentos, no tenemos discusión".

Tajante, puntual, "por si las moscas", delineó:

- -"¡No tenemos ninguna duda en respaldar las iniciativas del Presidente!, esa es la verdad. Pero puede enriquecerse".
- Es decir, implícitamente, Ricardo Monreal advierte que no cambiarán ni una coma, que la elección de magistrados, ministros y jueces, ¡va!
- Con un seco, "sí, se puede", respondió que se puede hacer cirugía al proyecto del oficialismo para la reforma al Poder Judicial.
- Los foros de "parlamento abierto", ofreció, será en el Congreso de la Unión, en el contexto de la Comisión Permanente (receso legislativo. mayo-agosto) y, en todo el país.
- La verdad, ello, ya lo expone de manera recurrente el senador de Morena, cada que llega un proyecto al Congreso y propicia controversia.
- Al final, reiteramos, se pasan por el Arco del Triunfo, el foro mediático que le llaman de "parlamento abierto" y, sin cambiar una coma, aprueban las iniciativas o reformas que envió Andrés Manuel López Obrador.
- En la sesión de la Comisión Permanente, debate de la agenda política, la diputada Julia Licet Jiménez Angulo, ponderó que el PAN, es una oposición responsable y, en ese sentido, analizarán cada una de las iniciativas que lleguen al Congreso de la Unión y, "en consecuencia, haremos propuestas, fijaremos posturas y votaremos privilegiando siempre el beneficio del país".
- Recordó que, en el 2021, aprobaron reforma al Poder Judicial, con el objetivo de hacer que la impartición de justicia sea más eficiente, eficaz y profesional.
- -"Se generaron los mecanismos para combatir la corrupción y el nepotismo; se dio una renovación estructural para la generación de una justicia más ágil y expedita, pero, sobre todo, para impulsar la carrera judicial con la aprobación de la Ley de la Carrera Judicial".
- En alusión al nuevo proyecto que envió a San Lázaro el Ejecutivo Federal, resaltó primero hacer análisis de la reforma de hace tres años, de ahí ver, en qué se necesita profundizar y hacer modificaciones que corresponda.

:								, cano	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		13/06/2024	OPINIÓN
									200 u es poueres			

- -"Porque me parece, hay un prisa por aprobar la iniciativa presidencial del pasado 5 de febrero, prisa del propio presidente López Obrador, que está encaprichado en que se apruebe esta reforma, antes de que concluya su administración".
- -"Esto, como una venganza a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que en diversas ocasiones, ha frenado las reformas violatorias a la Constitución que se le han aprobado".
- -"El punto medular de esta iniciativa presidencial es modificar la forma de elegir a los ministros, magistrados y jueces para que sea a través del voto popular", ponderó y coincidió con lo que anotamos ayer, al respecto.
- -"¡Ojalá!, que en este diálogo y foros abiertos que están impulsando y que reconocemos y celebramos, se tomen en cuenta las opiniones de los expertos y no sea una simulación más, que tengan verdaderamente la voluntad de escuchar, analizar y legislar de manera responsable", coincide.
- -"Porque por la propia naturaleza del Poder Judicial de aplicar la ley, sinceramente, me parece que sería un error que los ministros, magistrados y jueces, sean elegidos por el voto popular, porque no me imagino cómo harían los candidatos sus campañas, qué propuestas harían si su responsabilidad y obligación es la impartición de justicia, conforme a la Constitución y a la ley", agregó.
- Exhortó a legislar con responsabilidad y dignidad, y cerrar bien los trabajos de LXV Legislatura, con respeto a la división de Poderes.
- Ya lo dijo Monreal, se puede enriquecer el proyecto de Amlo, no modificar.
- ¡Cuidado!, el Presidente que ya se va, reta a los hombres de las inversiones y, éstos, por la devaluación de nuestra moneda, está claro, aceptan el reto.
- ¿Quién dobla a quién? ¿Quién engaña a quién? ¿Quiénes son los ingenuos?
- Lo que sea, pero millones de mexicanos, ya reciben el impacto de la depreciación del peso, frente al dólar, por culpa de los hombres del poder que ya se va, el 30 de septiembre próximo.
- A toda costa y costo, quieren extinguir esencia del legado del Constituyente del 17: Poder Judicial, contrapeso al capricho porfirista de un dictador.

## **EN EL CHACALEO**

Salvo que, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se modifique el resultado para la representación popular de San Lázaro en LXVI Legislatura, presidencia en Junta de Coordinación

:								Const	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									Pag tugo hadayaa		13/06/2024	OPINIÓN
	:	:	÷	:	:	:	÷		Los <mark>tres</mark> poderes		,,,,,	

Política, estará Morena, los tres años; mesa directiva: primer año, un integrante del grupo mayor, Morena; segundo, uno "a modo" del patrón, que será del Verde y cierra esa Legislatura, con mesa directiva del PAN... Previamente, antes de la sesión preparatoria, Morena, necesitará tres diputados más que saldrían de sus carnales del PT-Verde, porque hasta el omento, no tiene mayoría absoluta, la mitad más uno, requisito, para presidir uno de los dos órganos de gobierno, la JCP... Si por voluntad popular fuera, todos esos hombres y mujeres del poder en turno, que ya se va, estarían en la cárcel... Norma Rocío Nahle Garcia, Clara Brugada Molina, Mario Delgado Carrillo, Manuel Bartlett Díaz, Ignacio Ovalle Fernández... Entonces, que no presuman los representantes del oficialismo en la tribuna de la Comisión Permanente, esas palabras: voluntad popular... Elección de Estado, rebasó esa voluntad popular... Esos factores y el capricho de venganza de López Obrador contra la Corte, obligan a los inversionistas del país y del extranjero, manifestar desconfianza en los últimos meses de la dictadura y en la candidata presidencial que ofreció "segundo piso" a la "cuarta transformación", la cual, tiene soporte en la extinción de los órganos autónomos, como el Poder Judicial... El senador, Germán Martínez Cázares, envió comunicación a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, con la que remite informe de actividades correspondientes al tercer año de ejercicio en LXV Legislatura. El pleno del órgano colegiado, quedó enterado... Hoy, 13:00 horas, ceremonia solmene para inscribir en el Muro de Honor del salón de sesiones en Cámara de Senadores, la leyenda, "Heberto Castillo Martínez"... El ingeniero, auténtico hombre de izquierda, no vividor de esa ideología, como otros que se conocen entre la clase política del oficialismo... Lo recordamos como senador de la República, probo, leal a su ideología, y desde su escaño o en la tribuna, durante sus intervenciones se daba el nivel que merece: gallardía, institucionalidad, patriota... Ni uso lenguaje vulgar para ganar favores de "ysq" y ocupar reelección en el encargo de elección popular... Ya los conocen, no tiene caso decir nombres, porque reiteradamente los señalamos en este modesto espacio... ¡Enhorabuena!, homenaje al ingeniero, Heberto Castillo Martínez, leal, no chapulín de la ideología, a toda costa y costo... Pa'pronto: Morena se agandalló 2 de las tres Comisiones de Trabajo en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión... La Primera Comisión de Trabajo, que estará a cargo del senador Navor Alberto Rojas Mancera, Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia... Segunda Comisión de Trabajo, Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, para el PAN, con el senador José Erandi Bermúdez... Tercera Comisión, Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, a cargo del representante de Morena, el diputado, Marcos Rosendo Medina Filigrana... Esta vez, el PRI, no obtuvo nada en el reparto de Comisiones de Trabajo en la Permanente... ¡Caray!, cómo se desquitan los desechos del tricolor que están en Morena, el Verde y desde Madrid, España, con el partido que

:						7	Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•								Postnos hadanas		13/06/2024	OPINIÓN
÷	÷	÷	÷	:	÷			Los tres poderes		, ,	

les dio fama, poder y riqueza e impunidad, en virtuales abusos de corrupción... En el contexto de los trabajos que lev a cabo la dirigencia nacional del PRI con legisladores electos del partido en LXVI Legislatura, reapareció en la sede nacional de Insurgentes Norte 59, el senador electo de Sonora, Manlio Fabio Beltrones, quien llegó a la reunión, con su homólogo de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme... "Dos grandes priistas que enriquecen los trabajos del seminario de legisladores del partido con su probada capacidad y experiencia", ponderó la dirigencia partidista... ¡Enhorabuena!... Presidenta en mesa directiva de la representación popular en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, tomó protesta de ley a María Teresa Saavedra Talavera (distrito electoral federal IV, de BC), como diputada federal e integrante de LXV Legislatura... La toma de protesta, se llevó a cabo en el Senado de la República, previo a la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión... "El tal amlito", Marko Antonio Cortés Mendoza y Mario Delgado Carillo, también se van y dejan la dirigencia partidista... La verdad, a ellos, barbarie electoral los rebasó y ni falta hacían en la dirigencia que aún tienen... ¡Vivales!, el priista de Campeche y el panista de Zamora, Michoacán, porque antes que asegurar la victoria presidencial y de otros cargos de elección popular para sus correligionarios en la contienda del 2 de junio no se olvida, ellos, eso sí, aseguraron escaño... El que fue delfín de Marcelo Luis Ebrard Casaubón, nadie sabe si vendrá la DEA por él, o su destino será el destierro político de Morena... No creemos que en el PRI, permitan que "el tal amlito", deje heredero, por los pésimos resultados que entregó al partido: virtual extinción electoral, propició división entre su clase política, calló complicidad de Alfredo del Mazo Maza, Omar Fayad Meneses, Alejandro Rafael Murat Hinojosa, con "ysq" y, a cambio de impunidad en presunta corrupción en el Estado de México, Hidalgo y Oaxaca, entregaron la plaza al que los cooptó jy corrompió!... ¡Viva México! ¡Viva!... En el caso del mexiquense, ¡obvio!, que, desde Madrid, España, recibió la instrucción... ¡Caramba!... ¿Dónde escuchamos, "no mentir, no robar y no traicionar"? ¿Eh?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales... YT: juanlopezmiguel59... IG: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...